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精工控股集团

浙江省建筑业发展大会在杭召开 集团总裁孙关富参加大会并接受嘉奖
本报讯渊特约记者 赵

森林冤12 月 19 日 袁 野浙江
省建筑业发展大会冶 在杭
州隆重召开遥 住房和城乡
建设部部长姜伟新袁 浙江
省委书记尧 省人大常委会
主任赵洪祝 袁 省委副书
记尧 代省长夏宝龙袁 住建
部副部长郭允冲袁 副省长
陈加元袁 省政协副主席黄
旭明等领导会前接见部分
建筑强市尧 强县尧 强企和
突出贡献企业家代表并合
影留念遥 集团总裁孙关富
代表公司参加本次大会袁
领取 野浙江省建筑强企冶
奖牌并受到领导的亲切接
见遥

会上袁郭允冲副部长尧
陈加元副省长分别作了重
要讲话袁 会议通报了 2011

年浙江省建筑业产值预计
完成 1.5万亿元袁比上年增
长约 20%遥 野十一五冶期间袁
省建筑业累计完成产值
4.2 万亿元袁年产值增幅达
20% 袁 年增加值占全省
GDP的 6%左右袁年上缴税
金占全省地方财政收入的
13%左右袁 建筑从业人员
561万人遥在国内拥有超百
亿元区域市场 17 个袁在境
外 60 多个国家和地区承
揽近 100 亿美元的工程袁
初步形成了省内国内国外
野三个浙江建筑业冶的发展
格局遥
会议表彰了浙江省首

批建筑强市尧强县尧强企和
突出贡献企业家袁 授予精
工钢构集团 野浙江省建筑
强企冶荣誉称号遥

精工钢构集团 2012年度企业发展专家研讨会在北京召开
本报讯渊本报记者 胡向萍冤12 月

17 日袁 由中国钢结构协会专家委员
会尧精工钢构共同主办的 2012 年度企
业发展专家研讨会在国家体育场野鸟
巢冶召开遥 到会的有京津地区专家代
表尧精工钢构领导共计 40 余人遥 会议
由中钢协专家委员会常务副会长刘
毅主持袁精工钢构集团总裁孙关富在
会上致辞遥

与会专家在认真观看了精工钢
构 2011 年总结回眸短片之后袁 听取
了中国建筑设计研究院副总工程师

范重尧 精工钢构集团副总工程师刘
中华作的关于 野开合屋盖建筑综合
设计与施工技术冶的专题报告袁以及
精工钢构集团副总裁兼总工程师陈
国栋作的野国外钢结构技术需求冶的
精彩报告遥
专家们在会中提到袁精工钢构野精

于技术尧工于品质冶袁站在行业上思考
问题袁注重管理袁内外兼修袁厚积勃发曰
经过努力袁 企业从各个方面都取得了
骄人的成绩袁 特别是在稳健发展的同
时袁 注重技术科研创新投入尤为难能

可贵袁 其总结提升的八大专有技术体
系袁 以及大量专利成果都为其发展奠
定了基础遥
集团总裁孙关富听取了专家们提

出的建议后袁指出精工钢构抓住国家
发展的大好形势这个机遇袁 经过 10
年的发展袁经历了野四步路冶院第一步袁
走出去渊从浙江走到全国冤曰第二步袁
走人才集聚之路曰第三步袁走科技创
新之路曰第四步袁走品牌建设之路遥 点
点滴滴都离不开各位专家和钢结构
协会的支持与厚爱遥 今后还将一如既

往地坚持走野品牌之路冶和野科技创新
之路冶袁 并希望继续得到协会和专家
们的呵护尧帮助遥
中钢协常务副会长刘毅最后作

总结讲话袁 感谢精工钢构连续 6 年
在北京组织京津地区专家聚在一起
召开以技术层面的企业发展研讨
会袁每年研讨的内容非常丰富袁并对
精工钢构的发展表示肯定袁 并表示
作为行业协会袁 今后将继续搭建好
平台袁 为精工钢构和整个行业提供
服务遥

本报讯 渊通讯员 王晓春冤12 月 3
日袁 中国钢结构协会顾问尧 原会长刘
军袁 常务副会长刘毅等领导考察精工
钢构袁并与公司高层领导进行了座谈遥

中国钢结构协会副会长尧 精工钢
构集团总裁孙关富首先向中钢协领导
汇报了今年公司在海内外的业务承
接尧加工制造尧质量管控尧人才培养等
基本情况袁对野精大冶品牌获得国家驰
名商标尧 与高校合作的研究课题在行
业内率先获得国家科技进步二等奖尧
成立省级企业技术研究院等近期的课
题研究尧 技术革新和所获奖项荣誉等
工作作了汇报袁 并介绍了精工在绿色
集成建筑的进展情况和未来战略构
想袁 以及目前精工正在进行的对早期
承建的重大项目进行质量回访等工作
情况袁 同时孙总十分感谢中钢协领导
对精工一如既往的帮助尧支持和厚爱袁
表示在做好企业的同时袁 也会做好协
会的工作袁加强行业企业联系袁相互学
习尧 共同提高袁 共同促进行业健康发
展遥

老会长刘军十分肯定精工近几年
取得的成绩以及对国家建设尧 行业发
展所做出的贡献遥 对精工建立企业研
究院袁刘会长结合国内外的现状袁特别

分析阐述了研究院办企业袁 还是企业
办研究院的话题袁 同时表示由大企业
集团培育自己的研究院袁 再由研究院
反哺和支撑企业的发展袁 符合精工的
利益袁符合国际大企业的发展模式袁符
合未来发展趋势袁 这是精工走向国际
化的大型企业集团的第一步遥 希望精
工严格管理袁精益求精袁办得更好遥

刘毅副会长对协会今年的工作和
明年的计划做了介绍袁 表示协会要进
一步加强行业技术标准袁 包括施工验
收规范尧焊接规范等的编制袁把中国的
设计规范翻译成英文袁将常用的美标尧
欧标等国外行业技术标准翻译成中
文袁规范国内行业技术标准的同时袁支
持企业冶走出去冶曰加强行业精细化管
理的培训袁 希望公司能够安排时间在
生产管理方面举办培训讲座袁 相互借
鉴袁取长补短袁推介精工好的管理和技
能袁促进行业技能水平的提高遥 另外袁
刘毅副会长特别介绍了在 12 月中旬
即将挂牌成立的尧 由科技部批准的国
家钢结构技术中心的筹建尧 宗旨等情
况遥

集团副总裁楼宝良袁 副总工刘中
华尧何乔生袁总裁办主任赵森林等一起
参加了此次座谈遥

中国钢结构协会领导考察精工

本报讯 渊本报记者 王苗丽冤12 月
6 日下午袁浙江团省委常委尧青工部部
长盛乐袁组织部朱慧琴袁杭州团市委组
织部长朱燕峰及绍兴团市委副书记韩
彬翔尧工农青年部部长傅海康尧组宣部
部长金黎彬尧绍兴团县委书记于琪尧副
书记谭科一行十余人莅临精工钢构进
行团工作调研遥

上午十一点袁 精工钢构集团总裁
办主任赵森林尧 集团团委书记俞琳琳
陪同团省委尧市委尧县委领导参观了国
内业务总部重钢车间袁 参观人员对精
工精细的构件制作过程表示了赞赏遥
下午一点半袁调研工作会议正式开始遥
首先由绍兴团市委组宣部部长金黎彬
汇报了绍兴团市委三年来开展的工
作袁 指出了工作中的亮点和不足以及
今后团工作发展的方向遥随后袁由集团

团委书记俞琳琳代表非公企业团委
做了汇报发言袁她总结了集团团委近
年来开展的活动袁指出了需要改进的
地方遥 来自绍兴县乡镇尧街道尧学校尧
公安系统等基层团组织也分别做了
发言遥最后袁盛乐部长做了总结发言袁
他对绍兴县团工作的开展情况表示
了肯定袁也对今后的工作开展提出了
建议遥
本次调研是团省委自换届以来开

展的首次调研工作袁 是对基层团组织
的一次集体检阅遥 精工控股集团团委
作为非公企业团委的代表参加此次活
动袁 既是上级团组织对非公企业团工
作的重视袁 也是学习和交流经验的重
要机会遥 集团团委将继续本着从青年
员工实际出发的理念袁 踏踏实实做好
团工作遥

浙江团省委领导莅临精工钢构调研团工作

集团团委书记俞琳琳参加共青团
浙江省第十三次代表大会并
当选第十三届团省委候补委员
本报讯渊本报记者 王苗丽冤11 月 24

日袁共青团浙江省第十三次代表大会在
杭圆满完成各项议程后胜利闭幕遥 集团
团委书记俞琳琳以团省委候补委员候
选人身份出席本次代表大会袁并经大会
投票选举袁当选共青团浙江省第十三届
委员会候补委员遥 省委副书记尧代省长
夏宝龙在会议中接见了团省委新一届
委员会全体委员袁省委副书记李强出席
闭幕式并讲话袁省人大常委会副主任厉
志海尧副省长陈加元尧省政协副主席陈
艳华出席遥

大会经无记名投票袁选举产生了共青
团浙江省第十三届委员会委员 46 名尧候
补委员 21 名袁同时选举产生团省委常委
11 名袁周艳当选为团省委书记袁苗伟伦尧
王征尧朱斌为副书记遥
俞琳琳同志作为全省极少数的非公

有制企业团委书记代表袁 在所有当选的
候补委员中票数排名前列袁 这不仅说明
了团中央对非公有制企业团建工作以一
个新的历史高度给予了高度重视袁 更是
共青团浙江省委员会对精工控股集团和
集团团委取得的工作成果和所开展的工
作的极大褒奖遥 同时袁对于精工控股集团
及集团团委而言袁 这是自今年 8 月份获
得 野浙江省非公企业创先争优先进团组
织冶荣誉称号后袁获得的又一个省级重大
荣誉遥 集团团委书记俞琳琳同志通过自
身不断加强学习袁以精工人野用心做事袁
把不可能变成可能曰真诚待人袁感动自己
才能感动别人冶的核心价值观袁充分发扬
精工精神袁 站在公司快速发展的大舞台
上袁发挥特长袁真抓实干袁把团委工作开
展得有声有色遥
在荣誉面前袁精工控股集团团委将不

断增强共青团工作的科学性尧 前瞻性和
时代感袁尊重公司青年员工的首创精神袁
真诚倾听青年呼声袁真实反映青年愿望袁
真情关心青年成长袁真心办好青年实事袁
开创非公有制企业团建工作的新局面遥

精工钢构海外市场开拓如火如荼
本报讯渊通讯员 江萍萍冤吉达

机场项目经过了一年多时间的跟
踪袁精工的合约团队和外方的合约
团队经历了多次的商务和合约谈
判袁 从 2010 年 8 月的项目合作意
向书袁 到 2011 年 6 月的谅解备忘
录袁终于在 2011 年 12 月签定了吉
达机场主体钢结构的正式合同遥
吉达机场项目位于沙特第二

大城市吉达袁 机场主体钢结构由
17000吨重钢结构和部分网架屋面
结构组成袁 精工承接所有的 17000
吨的重钢结构的加工制作和现场
安装任务遥
在跟踪项目的过程中袁精工国

际业务总部数十次组织技术商务
团队袁由总经理陈国栋亲自带领前
往沙特与总包袁设计院等相关部门
进行现场会议曰完成了吉达机场的
符合美标的结构优化设计等技术
方案曰通过正式的报告文件袁演示
ppt和施工动画各类形式袁 展示了
精工的技术实力袁增加了总包对精
工的信心袁最终签下了合同遥

另悉袁12月 10日袁由国际业务
总 部 承 接 的 澳 大 利 亚 NO.8
CHIFELY SQUARE 项目第一根
构件大斜柱成功吊装袁业主暨总包
MIRVAC 和澳方钢结构承包商
NEPEAN 集团均对公司制作的构
件表示非常满意袁这是本项目的一
个良好开始袁也是精工国际业务总
部在澳大利亚开拓市场的一个良
好的开端遥

NO.8 CHIFELY SQUARE 是
位于悉尼市中心的一座高级商务
楼袁钢构件均为外露袁所以袁业主对
外观的要求非常高袁可以说达到苛
刻的地步袁特别是油漆工艺要求十
分严格遥同时该项目采用的是世界
上最严格的标准之一要要要澳标遥本
工程设计多次修改袁图纸审批进度
缓慢袁图纸问题多袁严重影响到公
司的加工制作进度袁而工程的总工
期却不能改变遥 为此袁袍江工厂全
体员工在厂长潘韧坚的带领下袁副
总工邓鹏明积极优化工艺尧装焊车
间主任徐庆龙和油漆车间主任丁

平海等骨干人员积极尧合理组织生
产袁 在克服了一个又一个的困难
后袁 第一批构件分别于 10 月 28
日尧11 月 3 日装船运往澳大利亚袁
为业主抢回了被设计尧图纸问题耽
误的时间袁满足了现场施工安装的
工期要求遥
通过第一批构件的交付袁NE鄄

PEAN集团看到了精工精神袁对精
工有了进一步的信心袁 为此袁NE鄄
PEAN集团的 CEO Miles Fuller 先
生和建筑公司总经理 Peter David鄄
son先生于 12 月 10 日专程来精工
拜访尧考察袁寻求与精工的长期合
作遥 他们参观了精工科技袁精工钢
构重钢尧空间工厂和出口加工基地
袍江工厂袁对精工的生产能力和质
量给予了充分肯定袁尤其在参观袍
江工厂并检查了在制的第二批构
件后袁感到非常满意遥

NO.8 CHIFLEY SQUARE 项
目首根构件的成功吊装和业主的
充分肯定意味着我们的出口加
工基地袍江工厂完全可以生产

高标准的产
品袁 也不再
惧怕国外的
高标准 袁为
精工承接国
际工程奠定
了扎实的基
础袁 为精工
钢构在海外
市场赢得了
良 好 的 声
誉袁 树立了
野 精 工 冶 品
牌袁 以精工
精神带领我
们 走 向 世
界遥

精工钢构荣获野2011年上市公司信息披露提名奖冶尧
2011上市公司口碑榜之野最佳大股东冶

本报讯渊通讯员 张珊珊冤由上交
所主办尧 国务院国资委和经合组织
渊OECD冤共同支持的野第十届中国公
司治理论坛冶12 月 19 日在上海召开遥
经过严格的筛选袁 最终在上交所挂牌
上市的九百余家上市公司中袁 评选出
各奖项的获奖单位 10 名袁提名单位 10
名遥公司凭借完善的治理尧优秀的信息
披露管理袁荣获野2011 年上市公司信息
披露提名奖冶袁 在所有获奖公司中袁精
工钢构是唯一一家获奖的安徽上市公
司遥

另悉袁在由叶每日经济新闻曳主办袁

联合多家媒体和 116 家机构评委倾
力打造的 野2011 中国上市公司口碑
榜冶评选中精工钢构荣获野2011 中国
上市公司口碑榜之最佳大股东 冶奖
项遥野2011 中国上市公司口碑榜冶中的
所有奖项完全由投资者提名评选袁该
奖项的获得肯定了公司在投资者管
理上所作的努力袁更体现了公司大股
东无论从公司治理角度袁还是可持续
健康发展上给予公司大力支持遥除公
司外袁美的电器尧招商地产尧中国神
化尧 五矿发展等 20 家上市公司获得
最佳大股东奖遥

野零冶突破要要要精工钢构创建企业研究院获批

本报讯渊通讯员 沈海华冤浙江省
财政厅尧 浙江省科学技术厅联合发文
渊浙财教[2011]270 号冤叶关于下达 2011
年省企业研究院补助经费的通知曳袁精

工钢构企业研究院榜上有名袁 并下达
建设专项资金 100 万元遥 此次精工钢
构企业研究院的创建也创下了绍兴县
省级企业研究院创建零的突破遥

商标荣膺野中国驰名商标冶

本报讯渊通讯员 沈海华冤11 月 29
日袁 国家工商总局商标评审委员会
传来捷报 袁 为期 2 年的行政认定

野 中 国 驰 名 商 标 冶 争 创 修 成 正
果要要要野精大 冶商标荣膺野中国驰名
商标冶称号遥
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